Maisons &

APPARTEMENTS
TN
Pieces 7 Pieces
Superficie 350 m?
Référence Annick
Prix 3950 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle villa néo-provencale de 350m2 située au sein du plus prestigieux domaine de
Mougins, proche des golfs et des écoles internationales, sécurisé 24h/24.Exposée
sud-est, au calme absolu, elle offre sur trois niveaux : un grand séjour cathédrale
trés lumineux, salle @ manger, cuisine et une mezzanine aménagée en bibliotheque.
Une chambre maitre avec salle de bain en suite et acces terrasse, un dressing et 3
autres chambres avec salles de bain en suite. Piscine et pool house. Garage
fermé.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques : ...

Beautiful neo-provencal villa of 350m2 located in the most prestigious domaine of
Mougins, close to golf courses and international schools, secured 24/7.South-east
facing, in absolute calm, it offers on three levels: a large and bright cathedral living
room, dining room, kitchen and a mezzanine fitted out as a library. A master
bedroom with bathroom en suite and access to the terrace, a dressing room and 3
other bedrooms with bathrooms en suite. Swimming pool and pool house. Closed
garage.Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Georisques website : ...

LUXURY AND FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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